
◆昨日，我市征兵体检工作在市人民

医院体检中心正式开始，1000余名适龄青

年将在一周内接受体检。红珍建国 任仁

◆7月26日，江苏省司法厅举行党的群

众路线教育实践活动先进事迹报告会，全国

模范人民调解员、全省防止矛盾纠纷激化一

等奖获得者、高邮镇司法所所长陈士坡作为

扬州地区唯一代表作《群众满意，是司法行政

人的永恒追求》事迹报告。 郭玉梅

◆“八一”前夕，市经信委负责人赴市

人武部开展拥军慰问活动，向全体官兵致

以崇高的敬意和节日的问候，并送上了慰

问品。 圣忠小丽

◆7月29日，江苏省农村卫生协会负

责人一行来邮，现场督导我市“卫十一”项

目进展，对我市今年“卫十一”项目进展情

况给予肯定。 杨星

信息短波

8月1日下午，华侨国际大酒店组织员工来到市消

防大队，向官兵们送去慰问品和节日的问候。周麟摄

葡萄熟了，许慧不愁了

“去年这个时候，我吃不下、睡不着，几天

没合眼，多亏你们呀！”7月29日，位于天山镇

神居山脚下的金松原生态发展有限公司里，许

慧正和工人们忙着将刚采摘下来的葡萄装进

包装盒，一看到记者，她连忙站起来打呼招。

“这些都是客户订的，等会就来取。”

丢下手中的活，许慧

带着记者在葡萄园里逛了

逛，满眼都是白纸袋裹着

的葡萄，随意撕开一个纸

袋，沉甸甸、深紫色的葡萄

映入眼帘，晶莹剔透，香气

溢人。“这是‘夏黑’，这是

‘滕念’，这是‘醉金香’，这

是‘金手指’……”许慧如

数家珍，介绍时喜悦之情

溢于言表。

这份丰收的喜悦，在去

年对许慧而言却是无尽的

烦恼。去年，许慧在天山镇

神居山脚下租地475亩，以

牛粪为有机肥培育葡萄。丰收季节，近10万

公斤葡萄挂在藤上，她必须每天采摘2500公

斤上市。一边是葡萄大量上市，一边是葡萄卖

不掉，许慧急得三天三夜没睡着觉。就在她一

筹莫展之际，本报在第一时间报道了这个消

息。报道一刊出，立即受到社会各界的广泛关

注，大家纷纷尽力帮助她卖葡萄。

“去年真是多亏了你们！”许慧感激地

说，这个周末有许多老客户带着新客户来买

葡萄，一天现金收入将有2万多元。据了

解，今年许慧种植了250多亩的葡萄，以“夏

黑”和“滕念”两个品种为主，预计今年的产

量有15万余斤，目前已有10万斤葡萄被订

购，剩下的还没有下家。尽管这样，许慧却

一点不愁。“我马上就要建冷库了！”许慧告

诉记者，今年3月份她到南京去玩，看到街

上有人卖葡萄，上前一问价格12元一斤。

摊贩告诉许慧，这些葡萄都是去年八九月

份采摘后放进冷库保鲜的，价格更是翻了

好几番。得知这个信息后，许慧决定建设冷

库。目前冷库建设的相关准备工作基本就

绪，很快就会开工。“如

果我这5万多斤葡萄卖

不掉，就直接进冷库，一

直可以卖到明年二三月

份。”

郭玉梅

详情请浏览“今日高邮”网站http://www.gytoday.cn
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招聘启事
高邮中医院拟招聘医学相关本科毕

业生若干名，有工作经验并取得执业资
格者优先，待遇同工同酬。影像诊断、病
理、心电图等岗位给予安家费。

电话：84614524。

去年，刚从别人手上盘下的葡萄园当年就喜获丰收，但20万斤葡萄却遭遇销售之难，就在葡萄园主人许慧一筹莫展之

际，本报、市纪委监察局官方微博等齐上阵，帮助她叫卖葡萄。又到一年葡萄成熟时，记者前去许慧的葡萄园探访——— 我市夏粮收购任务圆满完成
累计收购夏粮5.42亿斤

本报讯记者昨日从市粮食局获悉，截至目前，全

市累计收购夏粮5.42亿斤，完成收购任务的135%，圆

满完成今年夏粮收购任务。

自6月3日我市夏粮收购工作开始以来，市粮食

局制定了详细的收购方案，并要求国有粮食购销企业

严格执行国家粮食收购政策，保护种粮农民利益。全市

国有粮食购销企业积极发挥收购主渠道作用，严格收

购程序和工作规范，改进收购方式，公开服务承诺，完

善便民措施，早开门、晚打烊，方便农民售粮；积极宣

传、执行国家粮食收购政策，坚持做到收购价格上榜、

质量标准上墙、等级样品上台，让农民卖“放心粮”；及

时足额结算农民售粮款，全市未发生一起“打白条”和

代扣各种费用现象。

据了解，今年全市国有粮食购销企业收购夏粮

4.47亿斤，其中托市收购2.96亿斤，比去年净增0.75

亿斤。由于托市收购价格的大幅提高，全市农民通过售

粮实现政策性增收5400多万元。

刘金友周雷森

新闻
故事

（上接一版）市委副书记、市长方桂林作

经济工作讲话。方桂林在讲话中回顾总结

了全市上半年经济工作，并就做好下半年

经济工作作了部署安排。他指出，下半年全

市上下要把思想和行动统一到市委、市政

府的决策部署上来，突出抓好项目建设、要

素保障、生态建设、财税工作、安全生产，千

方百计提速度、赶进度，确保圆满完成全年

经济社会发展各项目标任务。

会议结束前，韩方作会议小结，并对贯

彻落实好会议精神进行部署。他说，这次会

议是半年工作的总结会，也是决战全年目

标任务的动员会，同时还是落实上级有关

会议精神、谋划未来三五年发展的部署会，

取得了预期效果。会议进一步明晰了下半

年的工作重点，深化了对高邮未来发展的

认识，坚定了推进重大项目建设的信心和

决心，增强了加强生态文明建设的自觉性

和主动性。各地各部门要以这次会议精神

为指导，科学谋划，迅速细化量化；抢抓机

遇，全力向上争取；优化服务，助推经济发

展；狠抓落实，确保三季度超序时、四季度

超额完成任务，真正把各项部署转化为加

快发展的实际行动。

会议期间，与会人员就韩方同志的报告

和方桂林同志的讲话进行了分组讨论。

全会审议通过了《中国共产党高邮市第

十届委员会第六次全体会议决议》，并根据

《中国共产党章程》有关规定，递补了3名候

补委员为市委委员。

列席这次全会的有：市纪委委员；不是

市委委员、候补委员的市人大常委会、市政

府、市政协负责人；市人民法院、市人民检

察院主要负责人；市经济开发区、城南经济

新区、菱塘光电科技产业园区党工委书记、

管委会主任，各乡镇党委书记、乡镇长；市

各部委办局（公司），市人大常委会、市政

协各委办，市各人民团体，驻邮各单位主要

负责人和市级机关全体副局级干部；部分

亿元以上企业、三产服务业企业负责人；部

分党代表。

会议在雄壮的《国际歌》歌声中胜利闭

幕。

郭玉梅

（上接一版）着力推动城镇化建设，着力提

升生态文明，全面开创“五个高邮”建设新

局面，确保到2015年主要经济指标增幅持

续高于全省平均水平、超过周边地区，到

2017年达到省定更高水平小康社会指标

体系新要求、主要经济指标达到全省平均

水平。

全会明确，做好下半年及今后一个阶

段工作，要靠实工作举措，强化集聚、推动

园区整合提升，扩大增量、推动重大项目建

设，量质并举、推动产业转型升级，统筹城

乡、推动建设水平提升，改善民生、推动惠

民实事兴办，努力完成和超额完成各项目

标任务。

全会指出，生态文明建设，既是民生工

程，又是民心工程。要大力推进水生态文明

建设，大力推进造林绿化行动，大力推进产业

绿色发展，大力推进节能减排工作，大力推进

节约集约用地，努力建设生态秀美高邮。

全会强调，下半年党建工作要以精心筹

备开展党的群众路线教育实践活动和进一

步转变作风为主线，以提高重点工作实效性

和人民群众的认同感、满意度为目标，振奋

精神，解放思想，提升能力，改进作风，为在

沿河地区率先崛起提供坚强保证。

全会根据《中国共产党章程》的有关规

定，决定递补候补委员张德宏、黄仁云、濮国

华三位同志为市委委员。

全会号召，全市各级党组织、全体共产

党员和广大干部群众，紧密团结在以习近平

同志为总书记的党中央周围，以邓小平理

论、“三个代表”重要思想和科学发展观为指

导，抢抓机遇、埋头苦干，为推动高邮在沿河

新一轮发展中率先崛起，创造全市人民的幸

福生活和美好未来而努力奋斗。

门面房出售
成熟商圈门面房出售 1—3

层170平方（文游中路中国移动

对面港汇商业城）。

电话：13301447955

在新一轮发展中勇立潮头率先崛起
（上接一版）大家一致认为，要看到上半年奋

力拼搏所取得的成绩，更要看到我们与先进

地区所存在的差距，只有抢抓机遇、转型发

展、特色发展、融合发展、谋远实干，才能实

现在沿河地区率先崛起的目标。报告对高邮

今后3至5年的工作进行了部署和安排，尤

其是要确保到2015年主要经济指标增幅持

续高于全省平均水平、超过周边地区，到

2017年达到省定更高水平小康社会指标体

系新要求、主要经济指标达到全省平均水

平。要用创新的思维和举措，细化工作方案，

进一步做好重点工作，做出特色工作，夯实

涉及民生的基础工作，以扎扎实实的工作成

效为人民群众谋取实实在在的利益。

大家一致认为，要进一步增强生态文明

建设的自觉性和主动性，深入贯彻落实全会

精神，全力向上争取政策、资金和项目，坚定

不移地推进重大项目建设，持之以恒地推进

产业结构调整，为我市在沿河新一轮发展中率

先崛起奠定坚实基础。在今后的工作中，要把

生态文明建设作为重要抓手，严守“生态红

线”，努力建设具有优秀生态文化、优美生态景

观、优质生态产业的生态秀美高邮。本报综合

《小时代2》《环太平洋》等火爆上映———

电影成为邮城市民休闲娱乐新时尚
本报讯近日，记者从有关方面了解到，今年暑假还没

过半，北海影城已从网上售出9000余张电影票。去电影院

观看电影大片已成为今夏邮城市民休闲娱乐新时尚。

昨日，记者在北海影城采访时了解到，七月份该

影城共放映电影528场，先后接待观众10105人次，票

房收入304242元。北海影城负责人王晓敏告诉记者，

在刚刚上映的二十余部影片中，大陆影片《笔仙2》《大

明猩》，香港影片《盲探》，台湾影片《天台爱情》，美国影

片《惊天危机》《速度与激情》和科幻大片《重返地球》倍

受观众追捧。

为什么这么火？接受记者采访时，王晓敏坦言，

一度时期，由于网络、电视、DVD的普及给电影消费带

来了不小的冲击。但是，从2012年起高邮电影公司投

资数百万元，新配备了高清放映机、高清晰无缝屏幕

和环绕音响等高新技术设备，让全国发行的影片在北

海影城首日同步放映，重新把市民吸引到电影院里

来。六月底上映的《小时代》，由于前期宣传较好，吸引

了许多中学生观看；刚刚上映的3D大片《环太平洋》

更是让电影院全场爆满。

采访中，前来兑票的王女士告诉记者，暑期与其吃

吃玩玩，不如花上几十块钱团购几张电影票，提升文化

修养。据了解，今年起北海影城实行了门市售票与网

上购票同步进行的办法，并为VIP客户提供了电话订

票服务，大大方便了市民购票。

据了解，北海影城暑期为广大影迷安排的《小时代

2：青木时代》将于8月8日与观众见面，同时《侏罗纪

公园》《青春派》也将陆续火爆上映。 庞博晓晖
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中共高邮市委十届六次全会昨隆重举行

中国共产党高邮市第十届委员会第六次全体会议决议


